

Comité russe de secours aux tuberculeux

Beim "Comité russe de secours aux tuberculeux" handelte es sich wahrscheinlich um eine kleine Selbsthilfeorganisation russischer Emigranten, die nach der Russischen Revolution in Deutschland gegründet wurde. Weitere Informationen zu dieser Organisation konnten bisher nicht nachgewiesen werden.

Quellen:

Rausch von Traubenberg an Pius XI. vom 28. Oktober 1924; [Dokument Nr. 15543](#).

Empfohlene Zitierweise:

Comité russe de secours aux tuberculeux, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 9063, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/9063. Letzter Zugriff am: 15.05.2024.